

FESTIVAL h₂O DE PUMAGUA

Como consecuencia del éxito de su primera versión en 2011, el PUMAGUA y la Dirección General de Atención a la Comunidad Universitaria (DGACU) realizaron nuevamente, en 2012, el festival “h₂O: efecto esperado”, un festival artístico y cultural que busca involucrar a la comunidad universitaria y externa a la UNAM en el uso responsable del agua. El festival consistió en una exhibición de más de 30 organizaciones de la sociedad civil, gubernamentales y educativas, que trabajan en el uso responsable del agua y del medioambiente. Se hicieron entrevistas a personajes célebres y talleres de fotografía, radio, bisutería y maquillaje, e intervenciones de espacio; se organizaron un maratón de cine, en el salón de seminarios Emilio Rosenblueth del Instituto de Ingeniería, y un concierto, cortesía del Instituto Mexicano de la Radio, en la FES Zaragoza; y se hizo una visita a la PTAR de Cerro del Agua, cuyo proyecto de renovación fue desarrollado por el Instituto de Ingeniería. También se abrieron las convocatorias para los certámenes de microrrelato de placer, fotografía acuática, relato gráfico e invento fantástico.

El festival contó con una amplia participación de la comunidad universitaria, además de visitantes externos, por lo que se espera que se convierta en un evento anual. 🏠



 **PUMAGUA**
Agua saludable, acción de todos

VISITA NUESTRA NUEVA PÁGINA
www.pumagua.unam.mx